

ANSMANN BRINGT LICHT INS DUNKLE

Die ANSMANN AG aus Assamstadt ist Sponsor beim Rothenburger Lichterlauf am 07. November 2015.

Bereits zum 9. Mal findet der größte Herbstlauf Mittelfrankens in Rothenburg ob der Tauber statt. Die ANSMANN AG aus Assamstadt sponsert in diesem Jahr den Lichterlauf mit stylischen Kopflampen, die für jeden Läufer gratis bei den Startunterlagen beiliegen – anmelden lohnt sich also. Für die Kinder gibt es eine besondere Neuheit im Lampenbereich. Im letzten Jahr gingen bereits über 950 Anmeldungen ein. Dieses Jahr soll an der 1000er-Marke gekratzt werden. Die Läufer können unter verschiedenen langen Strecken auswählen, die alle durch die historische Altstadt Rothenburgs führen. Zwischen Fackeln und Kerzen bahnt sich die Laufstrecke, egal ob Hauptlauf mit 10km, Hobbylauf mit 8 km oder Jugendlauf und Walking mit je 4 km. Auch für die Jüngeren gibt es eine Strecke. Der Schülerlauf beträgt 2 km und die Kleinsten können sich beim Bambinilauf mit nur 800m austoben. Die ganze Stadt, mitsamt der Stadtmauer und den Türmen, wird beleuchtet sein. Zusammen mit den Kopflampen wird allen Läufern und Zuschauern ein einmaliges Lichtspektakel geboten, das man so schnell nicht vergessen wird.

Weitere Informationen und Anmeldungen: www.rothenburgerlichterlauf.de.